

■ Stabsübergabe bei der OL-Gruppe Cordoba

Am Rande der 44. GV der OL-Gruppe Cordoba kam es zu einem Treffen von vier Cordoba-Präsidenten. Fredi Bill (Brugg), Thomas Huber (Mülligen) und Leonhard Suter (Tägerig) vereinen 34 Präsidialjahre auf einem Haufen (von links). Ganz rechts steht Thomas Schneider (Oberrohrdorf), der die 234 hauptsächlich in den Bezirken Baden, Brugg und Zurzach wohnhaften Mitglieder in die Zukunft führen wird. Der scheidende Präsident Leonhard Suter trat nach 14 erfolgreichen Jahren an der Spitze des Vereins zurück. Dafür machte ihn die Generalversammlung zum verdienten Ehren-

mitglied, womit er auf der gleichen Stufe steht wie die vier Weltmeister aus den Reihen des Klubs, die denselben Ehrentitel tragen dürfen. Leonhard Suter hinterlässt seinem Nachfolger einen aktiven sechsköpfigen Vorstand, gesunde Finanzen, funktionierende Trainings- und Wettkampfstrukturen sowie einen gemischten Mitgliederbestand von Kindern und Jugendlichen über ambitionierte Wettkämpfer bis zu den Seniorinnen und Senioren.

Besondere Freude machen die vielköpfige Juniorenabteilung, die sechs Cordobaner im Aargauer Nachwuchskader und das eine Mitglied in der Juniorennationalmannschaft. ZVG



34 Präsidialjahre der OL-Gruppe Cordoba vereint!